



HOSPIZGRUPPE LEINEBERGLAND

Wechsel an der Spitze: Saskia Steinborn übernimmt den Vorsitz

ALFELD. Die Hospizgruppe Leinebergland versammelte sich zur 16. ordentlichen Mitgliederversammlung. Neben dem routinemäßigen Ablauf, dem Bericht der 1. Vorsitzenden Birgit Leue-Reimann, dem Jahresrückblick 2023 sowie dem Ausblick auf 2024 und dem Finanzbericht für das Jahr 2023, den Ute Könecker von der K+L Wirtschaftsprüfung GmbH Alfeld präsentierte, standen auch Wahlen zum Vorstand auf der Tagesordnung. Nach acht Jahren im

Vorstand kandidierte Birgit Leue-Reimann nicht mehr als Vorsitzende, bleibt der Hospizarbeit jedoch weiterhin als Ehrenamtliche verbunden. Ihr wurde großer Dank ausgesprochen. Zur Nachfolgerin wählen die Mitglieder Saskia Steinborn, die bisherige 2. Vorsitzende (Foto 2.v.l.). Als 2. Vorsitzender wurde Michael Wiemers (Foto 1.) aus Nordstemmen neu in den Vorstand gewählt. Schatzmeisterin Evi Warnecke, Beisitzerin Elisabeth Reymann-Krebs

und Schriftführerin Sieglinde Möller wurden einstimmig in ihren Ämtern bestätigt. Zusätzlich wurde Jörg Abelmann aus Alfeld als neuer Beisitzer gewählt. Silke Stenzel, Birgitta Mast und Birgit Leue-Reimann wurden für zehn Jahre Hospizarbeit geehrt. Unter dem Tagesordnungspunkt „Sonstiges“ berichtete Horst Breda über den aktuellen Stand des „Vereins der Freunde und Förderer des Alfelder Krankenhauses“.

TEXT/FOTO: BIRGIT LEUE-REIMANN